



高井由美子

◆市民の生命を守る対策について

問 AEDは、平成16年度に一般市民にも使用が可能となり、国内に急速に普及しています。4月15日、AEDが故障し、緊急時に作動せず、女性が死亡するケースがありました。今回正常作動しなかったAED及び類似機種は土岐市に設置されていますか。設置されていれば何台ですか。

答 市の施設に設置されているAED 78台のうち、該当するのは23台で、12月4日を中心に取り扱い業者により一斉点検が実施されました。市では日常点検の徹底を各担当課に指示している。

◆救急医療情報キットについて

問 自宅で具合が悪くなったり、救急車を呼ぶなどした場合、駆けつけた救急隊員や地域住民が必要な情報のかかりつけ医や緊急連絡先を把握し、適切な処置につなげるものです。下石町で70才以上の独居の方を対象に取り組まれているが、市の考えは。

答 このキットに情報が入っていれば、見てすぐわかる非常にいいこと

だと思う。これは地域の皆さんの力が不可欠と考える。自助、共助の観点から地域で広がるのが望ましい。

問 ひとり暮らしの高齢者ばかりでなく老夫婦2人暮らしや日中家族が留守になる高齢者には、この情報キットが大変役立つと思います。

できれば全市的に広げていただき、普及につながる市の取り組みを。

答 下石町のように社会福祉協議会の支部の方で取り組んでいただけたらと思います。情報キットの取り組みの普及として、自治会や民生委員の会合で紹介していきたい。



▲土岐津民生児童委員協議会のみなさん

◆ヒメイワダレ草による雑草対策及び公共施設の美化について

問 ヒメイワダレ草は、生育が早く地表を覆い尽くし、その後10年間ぐらいは草刈り不要で6月から9月にかけて小花をつけます。取り組みのお考えは。

答 試行を行い、実績を作る必要があります。市場性、経済性を考慮し調査研究してまいります。

◆総合計画評価と市長公約の検証

問 総合計画が行政全体の指針となっており、その施策実現のため、各セクションが市全体を見渡しながら事業を進めるものであるが、基本指標、人口推移、6万4千人の目標、将来の財源など、どう推計しているのか。

答 人口増減を見直して施策を考え、住み良いまちづくりを力を入れる必要があります。少子化高齢化に伴い、減収要因がありますので、行革を進めていかなければならないと考えます。歳入、経常経費、投資的経費等予測がむずかしくなっておりますが、財政計画も含め、精査をしてまいりたいと考えております。

問 基本計画の具体的推進状況の中で、地域医療の構築「地元で安心して子供を産み育てる体制」、産婦人科再オープンは見通しが立てられているのか。

答 市民の皆様には満足していただけない状況が続いており、誠に申し訳なく思っております。複数の産婦人科医の確保が極めて困難であり、そ



渡邊 隆

れと同時に整形外科医、呼吸器内科医不足により、十分受け入れられない状況でございます。院長を先頭に名大など医局へ顔を出し、積極的な働きかけを行っておりますが、医師確保は大変厳しい状況です。病院経営につきましては、大変厳しい状況で、一番の問題であるとは考えておりますが、市民の皆さんが、いつ病気になっても診てもらえる体制を作ることが最も大切なことでありますので、土岐医師会のご協力を得ながら地域医療を守って行きたいと考えております。

問 PRP内の財産区所有地の温泉事業を進めるリーダーシップを取ったのは市であったのではないか。

答 私は当時助役をやっていたんですが、前市長が財産管理者としておやりになった事だろうと思っております。不幸にしてああいう形になってしまい、現段階では1億数千円もの投資がどこかへいつてしまった状況です。誰に責任があるか明確にする必要もありませんが、その土地をどう活かすかを考えるべきで、財産区の土地も含め動かすためにも1haの土地を有効に活用したいと考えております。



石川 嘉康

◆新年度予算編成方針を聞く

◎政権交代の状況変化を踏まえ、財源確保及び経費削減や重点的歳出配分等基本方針を聞く。

◎歳入の根幹である市税収入は、法人市民税が大きく減少する見込みのほか、人口減少、高齢化等により前年度を大きく割り込む見込みだ。県支出金も確定した方針が出ていない状況だが、危機的財政状況であり、大きく減少する事が予想される。国庫支出金も政権交代に伴い、地方財政制度を含め、大きく変化する可能性があり、現段階での予測は困難な状況にある。こうした状況だが、見込み得る歳入と歳出を推計すると、10億円の歳入不足が出る見込みである。主な事業費は、新規として五斗蒔スマートインターチェンジ建設事業費、図書館の耐震等改修及び団体開催のための総合公園改修事業費を予定している。継続事業としては、新土岐津線整備事業費、学校給食センター建築事業費、肥田小学校耐震化事業費等を予定している。

◎現事務事業評価に事業仕分けの手法を取り入れてはどうか。

◎予算査定の方法を見直す等、予算編成のやり方そのものを一度考える中で、市民参加型のような方法も含め検討したい。

◎市長の新年度予算編成に向けた総合的な考えを聞く。

◎全国、県下の市長会との係りとして、どのような制度変更が実施されても、地方への負担がないよう対応すべきと意見を具申している。

現政権の地方分権に対する評価は言う時期ではないが、地方主権が1丁目1番地という方向でやってきただけと信じている。

就任1年目の予算は、骨格予算であつたが余地がなかった。2年目から1期目でやろうとしたことは、ほぼ順調に行っている。市民生活に直結する諸料金や料率等には触れなかった。ただ、産業の活性化だけは、大きな成果が出ていないが進めてきた。

借金も80億円ほど返済した。残る任期で諸事業を完璧に仕上げ、市民生活に寄与できるようにやらせていきたい。

少なくとも新年度事業については確信を持ってやる。そのための実質任期最後の予算編成としたい。



松浦 勝男

◆観光行政について

◎土岐市の玄関であるJR土岐市駅周辺の今後の対応策について

◎駅前整備計画はありませんが、新土岐津線を十分に整備しながら、地元を結集して、計画して行きたい。

◎観光案内所について

◎新土岐津線の整備もこれから行われるということで、土岐市の表玄関が大きく変わるだろうというふうに思っております。これらのことから、郷土物産陳列所の移転については、駅前の空き店舗を含めた移転先の問題、そして移転費用の問題、それから運営母体の問題などを整備し、移転の是非を含めて今後検討して行きたい。

◎駅前・駐輪場について

◎観光案内所の移転先候補にあげられました。あの土地はJRと岐阜県の土地と2つ所有者がございまして、トイレの駅側がJR、それから南側が岐阜県という土地の構成となっております。

◎駅前・駐輪場及び地下道の整備について

◎地下道の防犯装置の赤色回転灯及びサイレン設置について、

◎地下道における、最近の被害状況を警察に問い合わせた所、1件も出ていないとの回答でした。しかし、自治会からも要望が出ております。地元自治会、防犯関係者、そして、所管部署などと協議、検討して行きたい。

◎駐輪場について

◎平成21年8月に防犯対策として、白色蛍光灯20ワットから青色蛍光灯40ワットに、機種交換を行いました。



▲物産陳列所



平林信一郎

◆アウトレットの今後の見通し

問 アウトレットの今後の来場者の推移および見通しは。

答 今回の増床後の来場者は、年間500万人は見込めると予想される。

この入場者についても、永代人気が続くわけでもないもので、あと10年、15年くらいは持つてほしい。その次の手を考えていく。

問 アウトレットが定期借地満了後どのような方針がお伺いしたい。

答 チェルシーが契約を更新するか打ち切るかは誰にもわかりません。

もしそういうことになれば、もともとは工業用地でありましたので、最終的にはその方向で努力していく。

◆岐阜国体の地場産品のPRについて

問 プレ国体・国体の競技関係者の参加予定人数の予想は。

答 国体のウエイトリフティングは520名、ソフトテニスは瑞浪と共催ですが800名と想定しており、応援等を入れると実際にはもう少し増えると考えています。



▲アウトレットモール

問 土岐市の場合、観光地、特産品はどのようなものを紹介され、おもてなしをされるのか、お伺いしたい。

答 土岐市を全国にPRする上で絶好のチャンスと考えております。

高い誘客力を誇るアウトレットを活用することは重要と考える。どのようなおもてなしが出来るか、アウトレット側と協議していく。

特産品につきましては、観光協会に所属しておみえになる2名のコーディネイターが新商品開発をされており、食についてもあわせて検討されておりますので、期待している。

問 アウトレット内に土岐コミュニケーションセンター以外に特設会場を作られる予定はありますか。

答 アウトレット側と協議して、特設会場を作らせてくれるなら、ぜひやりたいと思う。一度協議する。



楓 博元

◆第3セクター方式の現況について

問 土岐市が関与している第三セクター方式の企業の現況及び出資者としての市の対応はどうか。

答 (株)志野・織部については、開設以来、黒字経営であり、剰余金も積み立てられており、決算書を見る限りでは健全経営が堅持されていると判断しています。

◆新観光物産施設について

問 プラスマリサチパーク(PPP)に造ろうとされている観光物産施設について、全体構想、運営主体など市長の考えはどうか。

答 PPP内の1haの土地を確保して、土岐市の産業界あげて進出できるチャンスをつくりたい。できれば市はノーリスクでやりたいと考えています。いろんな方法が考えられますが、企業誘致と同じで進出される方が、やりたい方式でやれば良いと考えています。PPPができて5年も、6年もそのままということは行政の沈滞であり、雇用の確保、税収確保、にぎわい確保は最低やりたい

と思っています。

あの土地には、チャンスが一杯あると思われ、夢をいだいている地元の方々もおられるので、いい話にまともな話だと思っております。が、地元の方がどのくらいついてこられるのかという話もありますので、市で全部見てもらいたいという話であれば乗れません。

問 部課を超えたプロジェクトチームを作り、アウトレットモールに人達に対応できる商品、店舗の構成ができるような展開を考えるべきではないか。

答 昨今の経済状況は、大変厳しいわけであり、その中で地元業界にも、市にも、負担がかからない方式でできればと思います。いろんな方法があるかと思いますが、もう少し段階が進んだ時には、部課を超え、女性を主体にしたプロジェクトを組んで、土岐市の物産をたくさん売ってもらいたいと考えています。



▲購入予定の土地



● 杉浦 司美 ●

◆土地開発公社について

問 土地開発公社は、公共用地、公用地等の取得、管理、処分等を行うことにより、地域の秩序ある整備と市民福祉の増進に寄与することを目的に設立された。市からの委託に基づいて行う公共用地の先行取得や土地開発公社が自ら行う住宅用地、工業用地の造成、分譲がありますが、昨今、全国的に公社の解散が相次いでおり、総務省が存続を含めた検討を通知した事情があり、公社は曲がり角を迎えているのではないかと。

答 公社の保留金、額と経緯は。

答 金融機関の融資を受け、旭ヶ丘団地、泉北団地などの開発、また、工業・商業団地の開発などの事業に取り組んで来た。保留金は昭和55年当時、約3億6千万円、平成21年で、10億5593万9638円の余剰金、預金は7億7001万9879円。

問 所有土地の処分方法、市への移管について。

答 市からの借入金の清算を考え、プ

ラズマリサーチパーク内でUR都市再生機構が所有している約1.1haの土地を購入して借用対象となっている土地と代物弁済したく、当時の土地の差額を算出するため鑑定評価をしているが、確定した段階で預金額の中で清算し、市に移管するのが最良と考える。

問 下石工業団地の取り扱い、取得価格、現況価格との差は。

答 平成6年3月に矢作建設から11億5千万円で購入。現況価格については、平成6年3月当時と現在の下落率が、対平成6年比で0.59となっているが、現在、鑑定中で分かりかねます。

◆未利用市有地について

問 固定資産税相当額は、今どれくらいか。

答 過去10年間の総額で、東濃鉄道線路跡地は、雑種地として算出すると9万5千円。下石工業団地は、宅地と山林と分けて算出すると、7828万9千円です。



▲下石工業団地の未利用地



● 長江 光則 ●

◆プラズマリサーチパーク開発

平成10年3月住宅都市整備公団、現在の都市再生機構による土岐プラズマリサーチパーク土地改良事業をスタートしました。施工面積106ha、工費173億、街開きから5年がたちました平成14年、県知事と市長の英断で暫定的に定期借地でチェルシージャンに貸付、学術研究の場から大型商業地へと転換されました、東海環状線の開通にあわせアウトレットモールが誕生し現在では430万人の集客をしています。

問 C街区の開発計画について、市長は物産販売所について「要望が多ければ建設を前向きに考えたい」とのことでしたが、民意をどのように集約されてきたのかについてお尋ねします。

答 地元経済界がひとつになって手を挙げて戴けるよう期待している。民意の集約は出来ていないが経済界には、チャンスを与える事を受け入れて貰えるものと思っている。

問 運営主体も定まらない中、土地取得をするのは時期尚早ではないか。

答 構想、実施主体を決めてから買いに行けとおっしゃるなら、多分市外の業者が取得することになってしまうだろう。

問 E街区について土岐口財産区では1億4千万をかけて温泉掘削をしました。大規模開発が翌17年には決定をするというような段取りでした。進出をほめかしていた企業のあいにく辞退により頓挫し現在に至っています。E街区に関しては、1万4千坪という広い敷地を造成し温浴施設やその他の店舗で埋めるには少なくとも30億以上かかる想定されます。この際、1万4千坪を区割りすることにより分譲、貸付をすべきではないかと思われま

す。経緯からしても、まずE街区の開発を優先すべきではないか、アウトレット撤退後もふまえ、物産販売もあり、市民をもターゲットとした店舗をもつ開発をすべきであると考えます。

答 アウトレットと客層が同じようなものを持ってもらえればと思っ



▲街区図